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Jeudi 2 novembre 2017 
 

 
 

Conseil du 12e arrondissement 
 

Séance du lundi 6 novembre 2017 
 

Ordre du jour complémentaire 
 
 

122017-030 Adoption de la procédure d'urgence. 
 
 
2017 DFA 86 Signature d’une concession de services provisoire relative à l’exploitation de 
mobiliers urbains d’information à caractère général ou local, supportant de la publicité à titre 
accessoire. 
 
V122017-014 Vœu présenté par Mme Catherine BARATTI-ELBAZ, M. Richard BOUIGUE, 
M. Nicolas BONNET-OULALDJ, M. David GREAU et M. Emmanuel GREGOIRE et l’ensemble des élu-
e-s de la majorité municipale, rattaché à la délibération DU 26, relatif au lancement d’un appel 
à projets sur les Halles Charolais pour promouvoir sur ce site le développement d’activités liées 
à l’artisanat et à la « Fabrication à Paris ». 
 
V122017-015 Vœu présenté par Mme Catherine BARATTI-ELBAZ, Maire du 12e arrondissement, 
rattaché à la délibération DEVE 156, relatif à la demande de réduction de moitié, à l’horizon 
2019, de la surface dédiée à l’accueil de la Foire du Trône sur la Pelouse de Reuilly. 
 
V122017-016 Vœu présenté par le groupe Ecologiste du 12e arrondissement, rattaché à la 
délibération DEVE 156, relatif à l’aménagement d’une baignade publique dans le lac Daumesnil. 
 
V122017-017 Vœu présenté par le groupe Ecologiste du 12e arrondissement, rattaché à la 
délibération DEVE 170, relatif à une stratégie parisienne de gestion des eaux pluviales. 
 
V122017-018 Vœu présenté par le groupe Ecologiste du 12e arrondissement, rattaché à la 
délibération DEVE 170, relatif à la promotion de menus végétariens dans les cantines scolaires et 
à la lutte contre le gaspillage alimentaire. 
 
V122017-019 Vœu déposé par Valérie MONTANDON et les élus du groupe Les Républicains, 
relatif à un audit sur la gestion du bois de Vincennes. 
 
V122017-020 Vœu déposé par Ophélie ROTA et les élus du groupe UDI-MoDem relatif à la mise 
en place du nouveau Vélib’. 
 
V122017-021 Vœu présenté par Eléonore SLAMA et des élu-e-s de la majorité municipale, 
relatif à la politique du logement. 
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Q122017-010 Question orale posée par Matthieu SEINGIER, au nom du groupe Les Républicains, 
relative au projet de ZAC Bercy-Charenton et le secteur de la Râpée. 
 
Q122017-011 Question orale posée par Valérie MONTANDON, au nom du groupe Les 
Républicains, relative à l’augmentation de la pollution dans l’Est de Paris à la suite de la 
fermeture des voies sur berges. 
 
Q122017-012 Question orale posée par Valérie MONTANDON, au nom du groupe Les 
Républicains, relative à la construction de l’Aréna II au sein du POPB. 
 
 
 

La Maire 
Catherine BARATTI-ELBAZ 


